

Critican incidentes en el Congreso de EE.UU.



Partidarios del presidente Donald Trump ocupan la sede del Congreso. Foto: Getty Images

Londres, 6 ene (RHC) Diferentes mensajes de condena señalan la oposición al caos provocado por los seguidores del presidente saliente de Estados Unidos, Donald Trump.

El primer ministro del Reino Unido, Boris Johnson, abogó por una transferencia de poderes pacífica y ordenada, y criticó las escenas vergonzosas mostradas en las redes sociales del Capitolio de Estados Unidos.

Por su parte la congresista estadounidense Ayanna Pressley pidió a los legisladores iniciar un juicio político contra el presidente Donald Trump, luego de que varios cientos de sus partidarios tomaran por asalto el Capitolio.

"Donald J. Trump debería inmediatamente ser juzgado políticamente por la Cámara de Representantes y ser cesado en su cargo de presidente de EEUU por parte del Senado, tan pronto como el Congreso retome sus actividades", dijo la legisladora en Twitter.

Estados Unidos es el defensor de la democracia en todo el mundo, por lo que es vital ahora que la transferencia de poderes se haga de forma ordenada y pacífica, escribió en Twitter el gobernante conservador británico.

El vicepresidente de EE.UU, Mike Pence, hizo un llamado a detener la violencia en la sede del Congreso legislativo, donde partidarios del presidente Donald Trump ingresaron a la fuerza, y pidió que se aplique "todo el peso de la ley" a los responsables.

"La violencia en el Capitolio de EE.UU debe parar, y debe parar ahora. Cualquier involucrado debe respetar a los oficiales de la ley y dejar el edificio de inmediato", publicó en Twitter.

Seguidores de Trump derribaron este miércoles las vallas de seguridad para acceder al Capitolio, donde el Congreso tenía previsto contar los votos emitidos por el Colegio Electoral en los últimos comicios presidenciales y certificar la victoria del demócrata Joe Biden.

Los manifestantes se enfrentaron a la Policía del edificio del Legislativo, la cual lanzó gases lacrimógenos y ordenó la evacuación de los congresistas y de resto del personal. Resulta horrible que esto sea Estados Unidos, afirmó hoy la representante demócrata Norma Torres mientras sonaban las sirenas de emergencia del Capitolio ante una violenta manifestación de seguidores del presidente, Donald Trump.

Este miércoles, el Congreso, en sesión conjunta del Senado y la Cámara de Representantes, tiene previsto contar los votos emitidos por el Colegio Electoral sobre los comicios presidenciales del pasado 3 de noviembre, que el mandatario republicano perdió ante el demócrata Joe Biden.

Integrado por 538 miembros, el Colegio Electoral determinó el 14 de diciembre la victoria en las urnas de Biden al otorgarle 306 votos frente a 232 de Trump, quien pretendía permanecer en la Casa Blanca hasta 2025.

Como establece la Constitución norteamericana, el conteo que harán los legisladores sobre los sufragios de cada estado será el último procedimiento necesario antes de que el gobernante electo asuma el poder el 20 de enero.

Tenemos que pasar por esto pues Trump pidió a los terroristas locales que vengan al Congreso e invaliden los votos de la gente, expuso Torres, según el diario The New York Times.

Por su parte, Dean Phillips, colega y copartidario de la legisladora, escribió en la red social Twitter que la situación en las instalaciones legislativas es una locura.

El representante republicano Kevin McCarthy comentó a la cadena de televisión Fox que llamó por teléfono a Trump y le pidió exigir el fin de la violencia.

Debemos hacer una declaración, asegurarnos de que podamos calmar a las personas, es antinorteamericano lo que está sucediendo y tiene que terminar, agregó McCarthy.

Trump demandó desde Twitter a todos en el Capitolio a permanecer en paz, sin violencia, pues, en su criterio, los republicanos son del partido de la ley y el orden.

Fuente: Prensa Latina y Sputnik



Radio Habana Cuba